

Sortie du groupe C, jeudi 06 avril 2023.

Nous sommes 13 au rendez-vous à l'office du tourisme, mauvais présage, je ne suis pas superstitieux car ça porte malheur ! Sachant que notre amie Sylvie nous attend au sommet de la côte de l'hôpital, nous serons 14 alors tout va bien. Je pense qu'avec le vent et le tracé plus ou moins bosselé, nous allons tester le mode « qui roule plus vite, s'en va ». Le test est positif jusque chez nous amis tourvillais où, au passage, notre cascadeuse Marie-Pascale nous attend pour un petit coucou et quelques photos, le bon moyen pour les moins véloces du jour de nous rattraper. Comme nous ne soupçons pas ici, le groupe complet reprend le cours de la sortie. Comme tout à l'heure, le groupe se scinde en deux. C'est lors d'un petit arrêt dans le village de Bretteville du grand Caux afin que le gosier des non-acrobates ne sachant pas boire en roulant puisse être hydraté que le groupe se reforme, pour combien de temps, nous roulons vent de face, il faut lutter contre les éléments ainsi que gravir le dénivelé, même minime. Nous traversons Goderville, au passage avant la salle de « la ficelle », un peu de vélocross, la route est barrée mais nous sommes des gaulois irréductibles et quand on veut passer, on passe. Direction Ecrainville, le vent de face, nous faisons bloc, Yannick coupe le vent à Yvon, qui faiblit de plus en plus avant d'arriver au village, l'idée d'un touché rectal est évoqué, à cette idée, il accélère, comme quoi, les examens prostatiques ne doivent pas et ne sont, je confirme, pas si agréables. Enfin, nous avons retrouvé notre Yvon avec toute sa vélocité ! Maintenant, Eole est avec nous, ça pousse, pas une envie intime, mais nous pédalons facile ! Quelques montagnes russes (ou pas) et nous arrivons à Gerville. Nous allons nous diriger vers le lieu de villégiature de notre Allobroge qui joue encore les marmottes dans sa Savoie et que nous saluons au passage, sa fille est avec nous ! Grimpette vers Criquebeuf, le vent dans le dos, pas toujours mais souvent et un léger rassemblement dans Criquebeuf, rapide car à l'ombre et il fait frisquet ! La séparation de notre petit groupe au rond-point de St Léonard, Jeannot rentre vers sa belle qui a encore un peu mal au dos mais va bientôt revenir parmi nous, le reste du groupe descend « tout schuss » vers Fécamp.

Un brevet venteux, agréable avec une première expérience du groupe C scindé car nombreux et le plus rapide y a trouvé son bonheur, je laisse Jacques vous dire ce qu'à ressenti le reste du groupe en roulant à leur vitesse ce jour.

Didier

Des nouvelles du groupe Jacques.

En ce qui nous concerne, tout s'est bien passé, excepté ce maudit vent qui nous a considérablement ralenti. Marco, pas en très grande forme aujourd'hui nous a quitté à Saussezemare pour rentrer direct chez lui. Même si nous avons pris notre temps nous étions à St Léonard vers 16h35 / 16h40. Ensuite Alain nous a entraîné jusqu'à la Boucane pour nous arroser son anniversaire une journée avant l'heure. Voilà tu sais tout.

Jacques

Les photos du jour : Marie Pascale et Jacques : <https://photos.app.goo.gl/Z2BFGUUsqE1TRZSV7>